

Anfrage 1

Gremium Stadtrat	Termin 22.03.2021	Status öffentlich
----------------------------	-----------------------------	-----------------------------

Anfrage der AfD-Fraktion im Stadtrat Ludwigshafen; Corona-Schnelltest

Vorlage Nr.: 20213120

Anfrage

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, sehr geehrte Stadtverwaltung, sehr geehrte Stadtratskollegen,

die AfD-Fraktion im Stadtrat Ludwigshafen am Rhein stellt hiermit folgende Anfrage:

nach dem sogenannten Corona Gipfel wurde am Mittwoch den 3.03.2021 verlautbart, dass künftig jeder Bürger einen Anspruch auf mindestens einen kostenlosen Corona-Schnelltest pro Woche hat. Diese Tests sollen von geschultem Personal durchgeführt und eine Bescheinigung über das Ergebnis ausgestellt werden.

In Rheinland-Pfalz soll der Anspruch auf ein kostenloses Testangebot [ab dem 8.03.2021](#) gelten und ein wichtiger Faktor in der Bewertung der Pandemielage in Rheinland-Pfalz werden, an der nicht zuletzt die Auflagen für die Öffentlichkeit festgemacht werden. Vor diesem Hintergrund fragen wir

1. Wo können sich die Einwohner des Ludwigshafen kostenlos testen lassen?
2. Stehen Ludwigshafen [bis zum 8. März](#) genügend Corona-Schnelltests zur Verfügung, um eine Umsetzung zu gewährleisten?
3. Werden für die Testung eigens dafür vorgesehene Testzentren errichtet und falls ja, wo werden diese errichtet?
4. Welche Qualifikation hat das Personal, das die Corona-Schnelltests durchführt, um gewährleisten zu können, dass die Testergebnisse nicht durch falsche Durchführung der Tests verfälscht werden?
5. Wer übernimmt die Kosten für das Personal und die Teststellen, die für den Zweck der kostenlosen Schnelltestung benötigt werden?

6. Senioren gehören zur Hochrisikogruppe und haben zeitgleich aus gesundheitlichen Gründen oftmals Schwierigkeiten zu den Teststellen zu gelangen, da sich die Anfahrt für sie schwierig gestaltet. Wie wird von der Verwaltung Ludwigshafens gewährleistet, dass auch diese Bürger den kostenlosen Corona-Schnelltest in Anspruch nehmen können?
7. Wie hoch ist die Vergütung pro durchgeführtem Schnelltest durch eine Teststelle, die Corona-Schnelltests im Auftrag der Verwaltung Ludwigshafen durchführt?
8. Wenn z.B. Feuerwehrleute die Schnelltestung durchführen und es stellt sich heraus, dass eine getestete Person Covid-19 positiv ist, müssten diese in Quarantäne. Wie wird sichergestellt, dass durch solche Personalausfälle die eigentliche Aufgabe der Feuerwehr nicht negativ beeinträchtigt wird, weil plötzlich benötigtes Personal bei einem Einsatz fehlt?

Mit freundlichen Grüßen

Hans-Joachim 

Stellvertretender Fraktionsvorsitzender
AfD-Fraktion im Stadtrat Ludwigshafen am Rhein